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Der FFC hat ein neues Prinzenpaar – Thomas I. und Sabrina I. regieren ab 
sofort die Narrenschar 
 

(dibe) Nach der gelungenen Faschingseröffnung  fand am vergangenen Samstag, 
traditionell am Wochenende nach dem 11.11., der FFC Prinzenball im Alex Huber 
Forum statt. Blau beleuchtet und liebevoll geschmückt öffnete das AHF, das bereits 

zum 3. Mal Austragungsort des Prinzenballes war, um 18:30 Uhr seine Pforten. 
Pünktlich um 19:31 Uhr eröffnete der Präsident des FFC, Dirk Becker, gemeinsam mit 
dem Sitzungspräsidenten Michael Veith die Veranstaltung, die mit ca. 200 Gästen gut 

gefüllt war. Neben ALLEN Ehrensenatoren, sowie unserem Ehrensitzungspräsidenten 
Harald Leibold und Abordnungen der Gastvereine aus dem Narrenkreis Bruchsal 
konnten auch Vertreter der ortsansässigen Vereine aus Forst begrüßt werden. Mit 

Ausnahme unseres 11errat-Mitglieds Hermann Eiseler konnten wir leider keine 
weiteren Gemeinderäte* begrüßen, was wir außerordentlich bedauern. Ganz 
besonders freut uns jedoch, dass wir unseren Ehrensenator und Bürgermeister a.D. 

Reinhold Gsell sowie unseren Bürgermeister Bernd Killinger bei uns zu Gast hatten.  
 

  
 

 

Gemeinsam führten die Beiden (Sitzungs-)Präsidenten durch einen 
abwechslungsreichen und kurzweiligen Abend, der gleich zu Beginn mit dem Auftritt 
der Häschengarde seinen ersten Höhepunkt aufzeigte. Entgegen der bisherigen 

Praxis durften die Häschen dieses Mal auch mit dem Elferrat direkt hinter unserem 
Hasenträger Max Endres einmarschieren. Das Bild auf der Bühne war traumhaft!  



 
 
Unser bis zu diesem Zeitpunkt noch amtierendes Prinzenpaar Jürgen I. (zum 2. Mal) 
und Diana I. ließen es sich trotz Krankheit nicht nehmen wieder mit – ausgewechselter 

– Security einzumarschieren bzw. auf dem extra angefertigten Prinzessinenmobil 
einzufahren und dem närrischen Volk ein letztes Mal deren Huldigungen zu entlocken. 
 

  



 
 
Ein besonderes Glanzlicht setzte gleich im Anschluss mit einem hervorragenden 
Debut unsere Nachwuchsbüttenrednerin Hanna Maier die als kleine Hexe versuchte 

dem Publikum das Zaubern beizubringen, was aber am „unfähigen“ Publikum 
scheiterte. Mit erst 11 Jahren stand Hanna zum ersten Mal in der Bütt und hat direkt 
abgeliefert - Großartig. Bemerkenswert dabei ist, das sie ihre Büttenrede auswendig 

konnte und sich nicht ein einziges Mal versprochen hat. Absoluter Wahnsinn – Vielen 
Dank Hanna.  
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 



   
 

Nach dem bezaubernden Gardetanz der neu formierten Blau-Weiß-Garde präsentierte 
der Präsident den Jahresorden der Kampagne, der mit dem Motto „Am Heidesee das 
hat Niveau – da steht ne Tür nach nirgendwo“ die berühmt, berüchtigte Mario-Barth-

Gedächtnistür am Heidesee zeigt. Durch den Umstand, dass die Orden nicht 
rechtzeitig geliefert werden konnten, wurden Gutscheine mit dem Druck des 
Originalordens ausgegeben, was sich zum „Running Gag“ des Abends entwickeln 

sollte. Die Vorstellung des Jahresordens erfolgt in einer der nächsten Ausgaben des 
Mitteilungsblattes. 
 

  
 
 
Nachdem einige Mitglieder für 11- bzw. 22-jährige (aktive) Mitgliedschaft im FFC 

geehrt werden konnten, berichteten die Forster Urgesteine Hilde Winkler und Harald 
Leibold wie es überhaupt zur Gründung des FFC kam während im Hintergrund Bilder 
aus den Anfangsjahres über die Leinwand präsentiert wurden. Dabei waren unter 

anderem Unser erster Präsident Oswald Ent, unser erster Sitzungspräsident Hugo 
Schlindwein, der krankheitsbedingt leider nicht am Prinzenball teilnehmen konnte, 
sowie unser erstes Prinzenpaar Christian I. und Anja I. in jungen Jahren zu sehen. Hier 

hätten wir noch Stunden sitzen und in Erinnerungen schwelgen können.  
 
 



 
 
Eine bemerkenswerte Geschichte bildete hier die Geburtsstunde des FFC.  
 

Mit großer Freude konnte der Präsident zahlreiche Gründungsmitglieder auf der Bühne 
für 33 Jahre (aktive) Mitgliedschaft ehren, bevor es in die Pause ging. 
 

 
 
 
 



Nach der Pause überzeugte unser Kassier Mathias Rückert in der Bütt mit einer 
Hommage an den Gesangsverein und wir wissen nun:  
„das Schöne am Gesang – das ist und bleibt der gute Klang“.  

 

 
 

 
 



Anschließend wurden Anja Birkenmeyer-Bauer und Tihana Stefanic durch den 
Präsidenten unter feierlichem Aufsagen der Eidesformel als neue Komiteemitglieder 
vereidigt. Dabei kehrt Anja als Gründungs- und ehemaliges Mitglied im Präsidium und 

Komitee zurück zu ihren karnevalistischen Wurzeln. Wir freuen uns sehr, dass sich mit 
Anja und Tihana zwei weitere, tatkräftige und aktive Damen im Komitee engagieren. 
Genau das brauchen wir um die nächsten Schritte in die FFC Zukunft gehen zu 

können. 
 

 
 
Nun wurde es emotional denn bevor das amtierende Prinzenpaar die Insignien der 

Macht abgeben „durfte“, wurden auf der Leinwand besondere Momente des 
Prinzenpaares aus der vergangenen Kampagne wiedergegeben. Dabei darf ruhig 
gesagt werden, dass hier die ein oder andere Träne sowohl auf, als auch vor und hinter 

der Bühne vergossen wurden. Vielen Dank an Saskia und Eileen für die tolle Idee und 
noch tollere Vorbereitung. 
 

 



Endlich folgte der absolute Höhepunkt des Abends und das gut gehütete Geheimnis 
um das neue Prinzenpaar wurde gelüftet.  
 

  
 

Anders als üblich zog das neue Prinzenpaar nicht in einem Einmarsch in den Saal ein, 
sondern war integriert in den Showtanz unserer neu gegründeten, 18 köpfigen 
Showtanzgruppe. Mit dem Titel Märchenbuch stellten die Blue-Fire-Dancers 

zahlreiche Märchen dar, was dazu führte, dass nicht nur die Bühne rappelvoll, sondern 
am Ende 3 Prinzenpaare auf der Bühne standen. Die Verwirrung war geglückt und 
kaum einer im Saal war sich sicher wer es denn nun tatsächlich wird.  

 

 
 
Die ausgeklügelte Planung an diesem Ablauf hat sich wahrlich gelohnt. Im Stile von 1, 

2 oder 3 und unter frenetischem Applaus wurde dann unser neues Prinzenpaar 
Thomas I. und Sabrina I. präsentiert. 



 
 

  
 
Nach der feierlichen Krönungszeremonie und dem Prolog des Prinzenpaares bei dem 

das närrische Volk auch erfuhrt, dass nächstes Jahr eine Hochzeit ansteht, widmeten 
sich die Hoheiten ihrer ersten Amtshandlung und verliehen die 
Jahres(ordensgutscheine)- und Prinzenorden an das Komitee und die Elferräte, sowie 

im weiteren Verlauf an die Ehrengäste und Abordnungen der Gastvereine. Einen 
wunderbaren Abschlusspunkt bildete der gemeinsame Auftritt der Happy Hour Girls 
und Happy Hour Boys. So viele Tänzer:innen hatten wir noch nie zusammen auf der 

Bühne und unisono wurde festgestellt, dass der 2m Vorbau für die gemischte Gruppe 
nicht ausreichend ist. Die HHG/HHB Show zum Finale war ein herrlicher Anblick und 
wir hoffen noch viele gemeinsame Auftritte zu erleben. 



 

 
 
 
Als der offizielle Teil, bei dem genau die richtige Mischung aus Tanz, Comedy und 

Ehrungen gefunden wurde, gegen 23:30 Uhr endete, wurde locker weiter gefeiert. 
Selbst dabei wurden alle Erwartungen übertroffen. Ein herzliches Dankeschön geht an 
dieser Stelle an unseren Hofkapellmeister Ernst Ritter für die musikalische Begleitung 

des Abends. 
 

 
 

 

Erst gegen 04:00 Uhr fanden die letzten Teilnehmer den Weg nach Hause und die 
letzten Offiziellen konnten müde, aber glücklich die Pforten abschließen. Gemeinsam 
wurde klar Schiff gemacht und wir konnten bereits in der Nacht mit dem Aufräumen 

beginnen, so dass wir am Sonntagmorgen erst wieder um 10:00 Uhr auf der Matte 
stehen mussten. Leute, so macht das Spaß! Vielen Dank!!! 
 

 
 
 

 
 



An dieser Stelle nochmals einen herzlichen Glückwunsch an alle Geehrten und ein 
riesengroßes Dankeschön an ALLE die vor und hinter den Kulissen dazu beigetragen 
haben, dass wir gemeinsam einen so erfolgreichen und gelungenen Abend verbringen 

konnten. Ohne Eure Arbeit wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich. 
 

 
 
Besonders bedanken möchte ich mich bei den Verantwortlichen für die Ton- und 

Lichttechnik Volker Müller, Michael Gehringer und allen voran Ulrich Holzer. Die gute 
Seele des Hauses Ulrich Holzer, war wie immer unermüdlich vom Aufbau an über die 
Veranstaltung bis hin zur Übergabe nach dem Abbau jede Sekunde für uns da, hat 

selbst mit Hand anlegt und konstruktiv für die Sache gearbeitet. Ulrich … Chapeau und 
vielen Dank! Du leistest deutlich mehr als man erwarten kann und darf. 
 

 



Die Kampagne schreitet mit großen Schritten voran. Bereits am kommenden Samstag 
geht es zum Ball der Prinzessinnen nach Bad Dürkheim.  
 

Wir freuen uns nun darauf mit seiner Tollität Prinz Thomas I. und ihrer Lieblichkeit 
Prinzessin Sabrina I. die 5. Jahreszeit und die kurze aber intensive, närrische 
Kampagne 2023/ 2024 zu feiern. Darauf ein dreifach kräftiges Hoppele Hopp 

 
Herzlichst 
Euer Dirk 

 
 

 

Achtung wichtige Termine! 
 

• So., 03.12.2023, 09:30 Uhr, Patrozinium, Aufstellung Rathaus um 09:00 Uhr 

• Fr., 15.12.2023, 18:30 Uhr, FFC – Besuch des Weihnachtsmarktes in 
Bruchsal mit anschließendem Stammtisch im Poseidon 

• Sa., 20.01.2024, Narrenbaumfest mit Sternmarsch und Ratshaussturm (kürzer 
als letztes Jahr) 

• Sa., 27.01.2024, Prunksitzung des FFC 

• Do., 08.02.2024, närrische Schalterstunde, Volksbank Forst 

• Mo., 12.02.2024, 11. Internationales Couchrennen und Schlumpeln in da 
kloina Gass 

• Di., 13.02.2024, 19:11 Uhr, Faschingsbeerdigung, Rathaushof 
 


